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Ich bin sehr glücklich das wir in unserem Stadion keine EM erleben werden. Die Stadt hätte für
20 Mio die Bruchbude etwas renoviert und wir müssten dann weitere 20 Jahre in diesem
Antifussballstadion spielen. In den anderen Stadien ist die Stimmung auf Grund der Bauweise
viel besser und man ist einfach näher amGeschehen dran, dass macht die anderen Orte
attraktiver. Für uns Fussballfans ist es schade, aber so haben wir die Chance evtl. mal Spiele in
einem modernen Fussballstadion zu sehen.

Das im Westen auf gefühlt 30 Km Radius 4 Spielorte gewählt wurden finde absolut scheiße...
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